
麻生区区民会議 第５回環境・緑化部会 議事要旨 

 

１ 開催日時 平成２３年４月２８日（木）午後２時００分～４時１５分 

２ 開催場所 麻生区役所４階第５会議室 

３ 出席者  [委員]  

天野委員、飯塚委員、大髙委員、勝田委員、金光委員、髙瀨委員、東川委員、 

福田委員、山崎委員 

[事務局]  

安生企画課長、阿部企画課担当係長、飯島 

４ 傍聴者  ０人 

 

５ 議 事 

(１) 生ごみに対する意識調査アンケートについて 

【決定事項】 

 ① アンケートの形式・内容等について 

  ・依頼文とアンケート用紙の２枚で実施する。 

 ・グラフは見やすくする。 

・どこで回収したか分かるように回収区分を記載する。 

  ・気付いた点があったら事務局に伝える。 

  ② 町会等に対するアンケートの依頼方法について 

  ・６月に開催される町連の集まり（２４町会）で依頼し、７月に回収する。 

・１町会につきアンケートを封筒に５０枚程度入れて渡してもらう。町会長あての依頼

文と返信用の封筒も同封する。 

【主な意見】 

① アンケートの内容について 

・依頼文中の「区民の約１割をめざし」は削除したほうが良い。 

・フォーラムのお知らせ先として名前と住所を記載してもらうならば、個人情報保護に

関する文章が必要である。または、メールアドレスのみで良いのでは。 

・フォーラムの内容等が決まれば掲載したい。そうすればお知らせは不要となる。 

・ミックスペーパーの回収・効果も掲載してはどうか。 

② アンケートの実施先について 

・委員が声をかけてアンケートをとることも検討したい。 

・集計作業とフォーラムの開催時期を考えると、１，０００件等の目標件数にこだわら

ないほうが良い。 

・減量指導員の集まりで依頼できるかは会長に確認する必要がある。 

・事務局から市民活動団体にも依頼してほしい。 

・区民会議委員の所属する大学にも依頼したい。 

 

(２) グリーンアップ・里山ボランティアについて 

【決定事項】 



  ・（財）川崎市公園緑地協会から、さとやま研修会（６／２６）に区民会議委員も参加

し、モデル事業の実施に向けて情報収集してはどうかと声かけがあった。区民会議委

員が何人まで参加可能か確認のうえ、次回の本会議で他の委員にも依頼する。 

  ・道路公園センターも含め、実施場所の調整等を進めていく。 

【主な意見】 

 ・モデル事業の実施回数はさとやま研修会の参加結果を踏まえて検討する。 

 ・さとやま研修会に参加する人に対して服装等の情報提供してほしい。 

  ・下草刈りは１１月ぐらいだと枯れているのではないか。→ 多少枯れていても、手が

入っていない場所ならば伸びている。 

 

(３) フォーラム開催に向けた取組みの検討について 

 【決定事項】 

・基調講演や事例紹介等について５月１８日の勉強会で検討する。 

 【主な意見】 

・戸田市の障害者との取組みは良い。 

  ・講師については、まず候補にあがっている吉田先生が来て頂けるか確認して調整して

いく。 

 

(４) 「エコのまち麻生」パンフレットの活用方法について 

 【決定事項】 

・学校を通じた配布が可能であるか金光委員が学校関係者に聞いたうえで検討する。 

 【主な意見】 

  ・町会回覧では読んでくれない。小中学校に配布が良い。 

  ・学校の教材に合わないと先生は使いにくい。エコカルテも活用しているか不明である。 

  ・学校を通じて子供が家に持ち帰って親と読んでもらえれば。 

  ・冊数は１学年平均１００人、区内１６校で１，６００冊ぐらい必要である。 

 

（５）今後のスケジュールについて 

  ・勉強会を５月１８日（水）午後２時から区役所４階第５会議室で開催する。 

 

 


